

Liebe Mitglieder, Freund*innen und Unterstützer*innen von HAUKARI e.V.,

heute senden wir Euch/Ihnen **späte Grüße zum Internationalen Frauentag am 8. März** und denen, die das Neujahrsfest am 21.03.2024 feiern, **frühe Newroz-Wünsche – Newroztan perozbe!**

Auch in diesem Jahr haben unsere Partner*innen in der Region Kurdistan-Irak am 8. März vielfältige Aktionen durchgeführt. In der Stadt Kifri im Germian-Gebiet organisierte das lokale HAUKARI-Team mit einer Vielzahl von Jugend- und Kulturgruppen ein Festival. Höhepunkte waren ein bunter Markt mit von Frauen hergestellten Produkten, eine Mädchen-Fahrrad-Rallye und die Ehrung von Lehrerinnen, die seit mehr als 20 Jahren in Kifri unterrichten. Mehr als 2000 Menschen besuchten das Festival.







In Sulaimania war unsere Partnerorganisation, das Frauenzentrum KHANZAD, auch in diesem Jahr aktiver Teil des 8. März-Komitees, einem Zusammenschluss von zivilgesellschaftlichen und Frauenorganisationen, Medien und akademischen Instituten der Stadt. Höhepunkt der diesjährigen gemeinsamen Aktionen war eine Kundgebung mit anschließender Demonstration im Stadtzentrum. Der Schwerpunkt der Veranstaltung mit Rede- und künstlerischen Beiträgen lag auf der Stärkung der ökonomischen Unabhängigkeit von Frauen im Arbeits- und wirtschaftlichen Bereich.



Im Rahmen der Kundgebung wurde unserem Gründungs- und Vorstandsmitglied Karin Mlodoch der seit 2023 vom 8. März-Komitee ausgelobte "Equality-Award" für ihr mehr als 30-jähriges Engagement für Frauenrechte und Geschlechtergerechtigkeit in der Kurdischen Region Irak verliehen.

Anlässlich der Preisverleihung wurde ein kleiner Film über Karins Leben und ihre Arbeit mit dem Frauenzentrum KHANZAD und Anfal überlebenden Frauen in Germian veröffentlicht, der <u>hier</u> angeschaut werden kann.

Wir gratulieren Karin zu diesem Preis und freuen uns über die damit verbundene Würdigung der Arbeit von HAUKARI e.V. und unseren Partnerorganisationen. Ein Ansporn für uns, unser Engagement für und mit Frauen, Anfal-Überlebenden und jungen Menschen in Kurdistan-Irak fortzusetzen! Wir bedanken uns bei allen Förderern und Spender*innen, die diese Arbeit möglich machen.

Mit herzlichen Frühjahrsgrüßen, das HAUKARI-Team

Internet: www.haukari.de